



Políticas y programas de salud pública

60 profesionales del sector salud se capacitan en jornada de género y derechos humanos



Transversalizar la perspectiva de género y el respeto de los derechos humanos en las políticas y programas de salud pública y en la salud asistencial, fue uno de los principales objetivos de la jornada denominada “Género, Derechos Humanos y Violencia”, organizada por la Seremi de Salud de Magallanes con apoyo de la mesa intersectorial de igual nombre.

El encuentro, que fue inaugurado por la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez, y la seremi Francisca Sanfuentes, contó con la participación de 60 personas de dispositivos de la red asistencial, equipos de salud mental, salud sexual y

salud reproductiva, equipos de sistema de atención especializadas, y Carabineros, entre otros organismos.

La encargada de Género de la autoridad sanitaria, María Isabel Velich, manifestó su satisfacción al concretar este encuentro de forma presencial después de tres años. Para la profesional es importante que el trabajo del “sector salud tenga incorporado en su desarrollo diario la perspectiva de género y la importancia de los derechos humanos de todas las personas en su diversidad. A su vez, reconocer a las víctimas, protegerlas y derivarlas para una atención oportuna”.

Otro de los objetivos de la jornada fue conocer el estado actual de la agenda de género, sus avances y desafíos. Este tema fue abordado y expuesto por la Dra. Paula Araya Ibáñez, jefa del Departamento de DD.HH. y Género del Ministerio de Salud, quien señaló que es muy relevante para el Estado y el Ministerio poder acompañar en este tipo de encuentros y conversar sobre las temáticas que se están desarrollando en este ámbito. “Yo creo que uno de los principales desafíos es profundizar la transversalización de género y derechos humanos en todas las políticas públicas de salud, con una perspectiva territorial y regional”, resaltó.